

Bekanntmachung in Bezug auf folgende  
**- Anpassung -**  
**Call Optionsscheine**  
**der J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
bezogen auf  
**Hello Group Inc.**

Hello Group Inc. hat am 24. März 2022 die Zahlung einer Sonderdividende in Höhe von USD 0,62 (entspricht USD 0,64 abzüglich einer Dividendengebühr von USD 0,02) je Aktienvertretendem Wertpapier bekannt gemacht. Der Ex-Dividende Tag ist der 12. April 2022.

Aufgrund der Zahlung dieser Sonderdividende wurden mit Wirkung zum 12. April 2022 in Bezug auf die in der nachstehenden Tabelle genannten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Call Optionsscheine bezogen auf Hello Group Inc. (US4234031049), die folgenden Anpassungen vorgenommen:

ISIN	Strikepreis (in USD)	
	alt	neu
DE000JN1QSP7	16	15,38
DE000JN1QSN2	18	17,38

London, 12. April 2022  
**J.P. Morgan Securities plc**

Announcement relating to the following  
**- Adjustment -**  
**Call Warrants**  
**of J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
linked to  
**Hello Group Inc.**

Hello Group Inc. has announced on 24 March 2022 the payment of a special dividend of USD 0.62 (being USD 0.64 less USD 0.02 dividend fee) per Securities representing Share. The ex-dividend date is 12 April 2022.

Due to the payment of the special dividend, the following adjustments became effective on 12 April 2022 in respect of the Call Warrants linked to Hello Group Inc. (US4234031049) mentioned in the table below which are issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

ISIN	Strike (in USD)	
	old	new
DE000JN1QSP7	16	15.38
DE000JN1QSN2	18	17.38

London, 12 April 2022  
**J.P. Morgan Securities plc**